

Antrag des Bezirksverbandes DIE LINKE. Neukölln an den 7. Landesparteitag der Partei DIE LINKE. Berlin (1. Tagung am 15./16.12.2018)

„Volksentscheid für gesunde Krankenhäuser“ jetzt umsetzen!

Der Parteitag möge beschließen:

DIE LINKE Berlin fordert die Umsetzung des „Volksentscheids für gesunde Krankenhäuser“. Sie tritt für das schnelle Inkrafttreten der im Volksbegehren gemachten Vorgaben bei den landeseigenen Krankenhäusern ein.

Begründung:

DIE LINKE Berlin hat den „Volksentscheid für gesunde Krankenhäuser“ aktiv unterstützt, die Mitglieder haben sich an der Unterschriftensammlung beteiligt und zum Erfolg der ersten Phase beigetragen. Auch die Ziele der bundesweiten Pflege-Kampagne der LINKEN „Das muss drin sein!“ können durch Regelungen auf Landesebene durch das Volksbegehren gestärkt werden. Der Landesparteitag hat bereits am 25. November 2017 einen Antrag beschlossen, der auf die bestehenden, nicht ausgeschöpften Regelungsmöglichkeiten im Landeskrankengesetz hinweist und der auch auf ein Ende der Unterfinanzierung der Krankenhaus-Investitionen abzielt. Die Möglichkeit, die Umsetzung der Vorgaben des Volksbegehrens in den landeseigenen Häusern durchzusetzen, sollte genutzt werden. Die Übernahme des Volksentscheid-Gesetzesentwurfs würde dann auch Berlins private Krankenhaus-Betreiber in die Pflicht nehmen: Für eine gute Pflege!